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Ein betrachtlicher teil dieser summe kommt ja aus dem verkauf von anteilen,zuletzt 8% für
100mio an die Allianz..wäre zb auch was für den Thread "soll der glubb eine kapitalgesellschaft
werden"..(ganz vergessen sollte man dennoch nicht dass die Infrastruktur die öffentliche hand
gezahlt hat und auch das baugebiet von Gewerbegebiet zum sondernutzungsgebiet
umdeklariert wurde)
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